

Saluda Venezuela y otros países del mundo Día de la Rebelión Nacional en Cuba



Caracas, 27 jul (RHC) El gobierno de Venezuela felicitó al pueblo de Cuba en ocasión del Día de la Rebelión Nacional, celebrado este 26 de julio.

En un comunicado, las autoridades venezolanas recuerdan el asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, 64 años atrás, y expresan su complacencia de enaltecer tan digna fecha y compartir el júbilo del histórico inicio de la lucha popular en Cuba contra la tiranía de Fulgencio Batista.

La Asociación de Médicos y Estudiantes Ecuatorianos graduados en Cuba Eloy Alfaro, realizó una jornada de salud comunitaria dedicada al líder histórico de la Revolución Fidel Castro y al aniversario 64 de la fecha, como expresión de su compromiso con la labor social y humanista aprendida en Cuba.

En otras naciones del hemisferio estuvo presente también la solidaridad con el pueblo cubano en ocasión de la efeméride, y en el caso de México, militantes del Partido Comunista marcharon hasta la embajada estadounidense en la capital para reclamar el fin del bloqueo a la mayor nación de Las Antillas.

Las celebraciones por el 26 de Julio se expandieron a otros continentes y en Madrid cientos de españoles se concentraron en la emblemática Puerta del Sol para festejar la gesta revolucionaria de 1953 comandada por Fidel Castro. Otras regiones de España, como Galicia y Asturias fueron escenarios de igual modo de los festejos por el Día de la Rebeldía Nacional en Cuba.

Con información de PL.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/136607-saluda-venezuela-y-otros-paises-del-mundo-dia-de-la-rebeldia-nacional-en-cuba>



Radio Habana Cuba